

Gedeón Guardiola vuelve con la selección española en el Preolímpico

15/03/2024



Guardiola consiguió la medalla de bronce en los Juegos Olímpicos de Tokio.

El jugador de balonmano petrerense Gedeón Guardiola volvió a enfundarse ayer la camiseta de los "Hispanos" en el primer partido del Preolímpico ante la selección de Baréin. El conjunto español se llevó la victoria en Granollers por 39-27, y Guardiola cumplió 200 partidos con España.

Los "Hispanos" buscan una plaza para estar en los Juegos

Olímpicos de París y para ello han recuperado a su capitán, Gedeón Guardiola, que además de conseguir la victoria disputó su partido 200 vistiendo la camiseta de la selección española de balonmano.

Guardiola no solo ha vuelto con la selección sino también a España. El petrerense es nuevo jugador del Viveros Herol Nava de Segovia después de haber estado 12 temporadas jugando en Alemania.